

RESTAURATION : Burger King ouvre un restaurant atypique à Avranches

L'enseigne de restauration **BURGER KING** va ouvrir un nouveau restaurant franchisé à Avranches qui aura pour particularité d'avoir une piste drive qui passera par l'ancien bâtiment dans lequel est construit le nouveau restaurant. L'ancien bâtiment se trouvant sur un site protégé par la loi du littoral, si il est détruit, la surface supprimée n'est plus constructible. Par conséquent, l'enseigne a choisi de construire à l'intérieur de l'ancienne surface commerciale. 70 emplois seront à pouvoir au total pour l'ouverture au mois de septembre. www.burgerking.fr